
VON RISIKEN UND NEBENWIRKUNGEN - ERKENNTNISSE NACH EINEM JAHR WOLFENBÜTTELER CITYBAUSTELLE

Spannend wie bei einer Operation am offenen Herzen: Seit Juni 2023 wird die Wolfenbütteler Fußgängerzone umgebaut und neugestaltet. Noch liegt die Innenstadt im künstlichen Koma und wird durch zahlreiche Maßnahmen rund um die Citybaustelle am Leben gehalten. Aber wie geht es danach weiter? Es stellt sich die Frage nach der Notwendigkeit dieser mutigen Umbaumaßnahme. Mit einem Investitionsvolumen von knapp 3 Millionen Euro für die Umgestaltung von knapp 6.000 Quadratmetern Fußgängerzone bekennt sich die Stadt Wolfenbüttel ganz klar zum Standort Innenstadt. Aber ob es sich hier um ein Verlustgeschäft oder um eine gute Investition in die Zukunft handelt, gilt es gemeinsam zu diskutieren.